Drôle de Règle

DUO SHOW

JEAN-ROBERT ALCINDOR & XAVIER DE KEPPER

La Yellow Cube Gallery est heureuse de vous présenter l'exposition " Drôle de règle " un duo show des artistes plasticiens Jean Robert Alcindor & Xavier de Kepper.

" Drôle de règle " est l'exposition des deux artistes rebelles qui se jouent des codes, avec leur univers qui fascine et dérange à la fois, qui émerveille tout en tourmentant et qui déboussole par ses oscillations entre réalités passées et projections futuristes.

Entre détails, close-up dérangeants ou jouets de rue, jeux désuets des années 70-90 qui racontent une histoire nouvelle, récit différent de celui de notre enfance. Footballeurs stars des foules, réduits à humanité du centre même de leur corps. Cette exposition nous évoque l'admiration enfantine pour la culture populaire : cette réalité est montrée sous un angle où est évidente la perversité et une certaine innocence. Enfance et âge adulte dans une même interrogation une même déception.

Xavier de Kepper et Jean Robert Alcindor ont exprimé, chacun à leur façon mais toujours avec un humour grinçant, un travail pouvant aller pour certains de la nostalgie de cet été fini, à une critique de notre société partant à la dérive.

Les deux artistes sont autodidactes et conservent ainsi une personnalité unique. Les techniques employées sont très personnelles, hachures de feutres vibrantes et légèrement hallucinogènes pour un résultat simili-réaliste pour de Kepper. Pour Jean Robert la peinture essuyée en clair-obscur se concentre sur la posture. La situation du corps dans un espace sans réel début ni fin, ouverture sur l'histoire de chacun des êtres représentés.

La rencontre de ces deux identités distinctes crée une ligne de tension, une voie lumineuse où une vérité commune et universelle explose.

Sous cette bannière " Drôle de règles ", on retrouve ce contexte d'incertitude dans lequel l'humain gravite à travers des oeuvres traduisant l'agitation du XXIème siècle.